

EDITORIAL

Interesantes colaboraciones contiene el tercer número de la Revista de Enseñanza de la Física que el lector habrá de seguir con detenimiento. Un artículo trascendente, a nuestro juicio, es el que nos ha enviado el doctor Abdus Salam, premio Nobel de Física en 1979, y cuyo tema, actual y controvertido como es la defensa nuclear —una de sus derivaciones podría ser la Guerra de las Galaxias— enriquecerá seguramente el quehacer de los docentes de Física al promover discusiones con los alumnos sobre tan apasionante y espinoso problema en el que varios gobiernos se encuentran comprometidos.

Completan esta nueva publicación de nuestra revista otros artículos referidos a la problemática de la enseñanza de la física, investigación, taller, historia y humor.

La Dirección de la Revista de Enseñanza de la Física de la Asociación de Profesores de Física de la Argentina reitera una vez más su agradecimiento por la permanente colaboración de docentes e investigadores que hacen llegar sus artículos, y agradece asimismo la continua adhesión de los lectores ya que ambas —colaboración y adhesión— nos permiten seguir adelante con nuestra actividad sin desmayos ni claudicaciones.

LAS DIRECTORAS